

Pensaments de Betina



Betina. Dedicada a la tia Teresita del Molinet i a tota la gent que em coneix.

Hola sóc Betina Zaragoza i Mercade de CALAFELL, Tarragona.

Ell meus besavis eren fills de les Coves de Vinromà, el meu avi Tomàs, sempre diu que és un masover covarxi nascut al Prat de Llobregat. Des de menudeta he viajat a les Coves i en especial al mas del Molinet. Aviat faré 15 anys i com diu m'agüelo, sóc del Prat, visc a Calafell i tinc especial estima a les Coves de Vinromà, poble del que procedeix per la branca paterna. Vull agrair a Tossal Gros la possibilitat que em done, per poder exposar algun dels meus pensaments, com el que us adjunto.

En casa es parlé encara el valencià de les Coves, si el meu pensament l'he escrit en castellà, es perquè puga arribar a més gent.

* * * * *

"APRENDER DE LOS ERRORES":

¿Qué es un error?

¿Se deben cometer errores de vez en cuando?

¿Podemos aprender cometiendo errores?

¿Es importante aprender?

¿Qué es más fácil, errar o rectificar?

¿Aprender o desinteresarse por todo?

¿Sabemos errar?

¿Y aceptar nuestros errores?

¿Y rectificar?

¿Y buscar la solución apropiada?

A continuació intento dar una breu resposta a estas preguntes que, segurament, a todos nos han pasado alguna vez por la cabeza. El error es el profesor del aprender y del saber, es decir, cuando cometemos erro-

res, no estamos más que aprendiendo a no caer siempre en lo mismo, a no tropezar siempre con la misma piedra; por eso es conveniente, de vez en cuando, cometer errores. Como en todo, las cosas que nos cuestan menos, son las que nosotros pensamos que son las mejores y, en realidad, no es así. Por tanto, ya hemos errado.

Las cosas que nos cuestan alcanzar, tienen más valor que las que no, y eso quiere decir que hemos aprendido.

Hemos aprendido a ser constantes y pacientes por conseguir nuestro propósito.

Cuando nuestros padres, una amiga, un profesor, un hermano? nos dice que estamos equivocados en algo, que nosotros creemos que estamos haciendo correctamente, la primera reacción que tenemos ¿cuál es? No aceptar nuestros errores como se deberían aceptar, pero es que ¿cómo se deberían aceptar?

Una manera muy fácil de hacerlo es: en primer lugar escuchar lo que te dicen; posteriormente analizar lo que te han dicho, comparándolo con la realidad, y en tercer y último lugar buscar una solución. Puede que la solución a este problema sea difícil de cumplir, pero ..."*despacito y buena letra*".

Muchas veces cometemos los mismos errores, el "porqué" no lo sé, pero creo, como ya he dicho antes, que el error es fácil de encaminar y el aprender más difícil.

Cuando oímos la palabra aprender, ¿qué es lo primero que se nos pasa por la cabeza? Seguramente que a vosotros también, al igual que a mí, la palabra niño. Pues no, aprender no es cosa solamente de niños, sino también de adultos.

En la vida, en el día a día, uno no se va a dormir sin haber aprendido algo nuevo.

Los niños tienen más facilidad de aprender que los adultos, pero eso no quiere decir que los adultos no puedan aprender.

La memoria y la capacidad de retención, son unos factores que se pueden modelar y ejercitar con juegos y actividades especiales para trabajar nuestra memoria.

Aprofito per saludar-vos, covarxins i masovers.

M'agradaria saber de vosaltres, intercanviar pensaments i cabòries. La meva adreça E-MAIL es: betizara@teleline.es

**ACEITES
MONTULL
SALSADILLA**

NUEVA ALMAZARA

CTRA. CASTELLÓN-SAN MATEO, CV-10, KM. 7'100
MAS INFORMACIÓN AL 964 41 91 92 - 964 41 90 58

FRANKFURTE

IBAN

**EXCEL.LENTS MENJARS
GELADERIA**

C/. Raval de Valencia, 19
Telèfon 964 426 202
LES COVES DE VINROMÀ